



80% de inversionistas prevén que México perderá grado de inversión

El riesgo más grande que ven los inversionistas en el país son las decisiones del gobierno.

13-11-2019, 2:16:50 PM

Cerca de un 80% de inversionistas considera que México perderá eventualmente su calificación crediticia que le mantiene en el grado de inversión, debido principalmente a las decisiones del gobierno federal, de acuerdo con una encuesta hecha por Bank of America Merrill Lynch.

Este es el nivel más alto en lo que va del año, de acuerdo con la encuesta hecha a administradores de fondos.

Si México perdiera el grado de inversión, no solamente se restringiría el acceso al crédito global, sino que los créditos vigentes se dispararían en su costo, pese a tener una tasa predeterminada se debe tomar en cuenta que existe un mercado secundario en donde esos créditos se cotizan día con día, es altamente probable que se vuelvan mucho más caros para el país al ser degradados a “bonos basura”.

Asimismo, el riesgo más grande que ven los administradores de capitales en el país son las decisiones del gobierno, con un 60% de respuestas, seguido de la desaceleración económica en Estados Unidos, más tarifas arancelarias, una nueva baja en la calificación de Pemex y el Tratado México Estados Unidos Canadá (T-MEC).

En los mercados tampoco mejora su visión, pues solamente **un 20% piensa que el mercado accionario tendrá un mejor desempeño** en los próximos seis meses.

Por el contrario, el riesgo más grande que ven los inversionistas para América Latina en conjunto es la guerra comercial, seguido de China y los commodities, el ruido político en Estados Unidos y su desaceleración económica.

En junio pasado, Fitch Ratings bajó dos escalones la calificación crediticia del gobierno de México por las presiones fiscales que mete Pemex a las finanzas públicas. Por su parte, Moody's cambió la perspectiva del país de estable a negativa.

Esta última calificadora indicó que durante un plazo de 18 meses observará los efectos de las acciones de México para mantener la estabilidad en las finanzas públicas.